



## **LA DELEGACIÓN DE PARQUES Y JARDINES CREA UNA BARRERA VERDE EN LA PARCELA UBICADA JUNTO AL MERCADILLO**

**Jesús Corrales explicó que con esta plantación se consigue mejorar la zona, y salvar los árboles que se han tenido que retirar de la plaza de la barriada de las 512 viviendas donde se está construyendo el aparcamiento subterráneo**

El teniente de alcalde delegado de Parques y Jardines del Ayuntamiento roteño, Jesús Corrales Hernández, estuvo presente en la plantación de árboles que se está realizando en la parcela que se ubica frente a la barriada Carranza, en la calle Zoilo Ruíz Mateos, entre el Mercadillo y las 40 viviendas.

La treintena de árboles que se están plantando en esta zona provienen de la plaza de las 512 viviendas de donde han tenido que ser retirados debido al inicio de las obras de construcción del nuevo aparcamiento subterráneo.

Así, con el fin de salvar los citados árboles, el Ayuntamiento acordó que la empresa constructora del parking fuese la encargada de retirar estos árboles de la plaza, de manera que pudieran ser trasplantados en otra zona.

Para el delegado de Parques y Jardines la intención de esta operación no es otra que no perder ni ejemplar, y salvar estos árboles de importantes dimensiones, entre los que se encuentran tipuanas, melias y olmos de bola, de manera que pudiesen seguir formando parte de la flora de la ciudad.

En este sentido, Jesús Corrales apuntó que los trabajos, que están siendo supervisados por técnicos de la Delegación, darán como resultado la creación de una arboleda que va a suponer una importante barrera verde en esta parcela ubicada junto a la carretera.

El delegado señaló que esta actuación se suma a otras medidas que el Ayuntamiento está tomando en esta zona, donde se ha mejorado entre otros aspectos el mercadillo, o las zonas de aparcamientos. De la misma forma, Jesús Corrales adelantó que también está previsto continuar trabajando en la barriada de Carranza con la intención de que esta “zona y sus vecinos cuenten con el nivel que se merecen”.

Finalmente, el teniente de alcalde señaló que el traslado y replantación de estos árboles se enmarca dentro de las labores que Parques y Jardines realiza en la ciudad no sólo plantando nuevos árboles, o sustituyendo los secos, sino también creando nuevos espacios verdes, y realizando todas las labores de cuidado de los árboles y zonas verdes ya existentes.

Rota, 3 de marzo de 2008

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**  
**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**